
令和 6年度 学校評価 

 

本校では、毎年「赤十字看護専門学校における学校評価ガイドライン」に基づいた評価を実施し 

ています。結果は下記の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学校運営等に関していただいたご意見（原文のまま） 

① 実習中に先生に話を聞いていただき、本人の看護師になりたいという意欲が高まったようで

す。日頃からいろんな面でサポートいただいていることに大変感謝しております。ありがとうご

ざいます。 

② 先生方には日頃から学校生活から私生活まで気にかけて頂き指導して頂いたおかげで国家試

験を受ける事が出来ました。色々と親身になって指導して頂き感謝しております。 

③ いつもお世話になり、ありがとうございます。心配していましたが、1 年間、大変でありながらも

楽しい学生生活を過ごしているようで、安心しております。先日の実習でも先生やスタッフのご

指導を受け、短い期間でたくさんのことを学ばせてもらったと思います。まだまだこれからしん

どい事も多いとは思いますが、親として見守り、サポートできたらと思います。先生方には今後

ともご指導よろしくお願い致します。 

④ 本人の小さな頃からの夢であり、実現できるよう毎日サポートありがとうございます。来年度に

向けての実習や国試のサポートよろしくお願い致します。 

⑤ 国家試験に向けて、しっかりした教育内容を進めていただき、ありがとうございます。 
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⑥ いつもお世話になりありがとうございます。家族との連携については、連絡が無いと言うこと

は、変わりなしと思い安心しています。時々、子どもに確認で学校の事を聞きますが、楽しく通

っていると言いますので、安心しています。 

⑦ インスタを通して学校の様子が分かり毎回楽しみにしています。いつもお世話になりありがとう

ございます。 

⑧ インスタで学校生活の様子が見られるようになったことがよかったです。 

⑨ 建物の老朽化が少し気になります。   

→今後も病院施設課による日々のメンテナンスを継続し、整備に努めてまいります。 

⑩ 家族との連携体制に関しては、オクレンジャーのスケジュール・掲示板の活用により情報伝達が

あるともっと良いのではとの思いです。 

  →貴重なご意見をありがとうございます。活用機会や内容について、検討いたします。 

 ご質問  

⑪ 式服の購入の意味がわからない。レンタルでいいのではないか。 

   →式服（卒業式で着用する赤十字独自の服装）については、従来より必要時の貸与品となってお

ります。令和6年度は卒業式以外では、京都府赤十字大会に参加するために、着用していただき

ました。説明が不足しておりご心配をおかけいたしました。   

   

 

令和 6 年度は全学年が新カリキュラムとなりました。学生からの各科目への意見もいただいて

おり、教育内容がさらに充実するよう努めてまいります。 

令和7年4月には、無事に国家試験に合格した卒業生が看護師としてのスタートをきりました。

卒後もホームカミングデーや演習への参加など卒業生が在校生と交流できる機会をもち、様々な

側面から卒業生を支援し、在校生とのつながりを大切にしたいと考えております。 


